

清原地区スポーツ大会が久しぶりの開催

9月4日（日）に清原地区スポーツ大会が令和元年に開催して以来3年振りに行われました。競技種目は簡易バレーボール、卓球、ソフトボール、弓道の4種目でした。

幸いなことにお天気にも恵まれて、外の競技のソフトボールも雨の心配もせずに行うことが出来ました。簡易バレーボールも改装になった清原体育館で行うことが出来ました。

	簡易バレーボール	ソフトボール
優勝	氷室D（青空、白鳥）	ゆいの杜野高谷
準優勝	光が丘	清原自治会
第3位	清原台5丁目	光が丘



簡易バレーボール試合風景

第60回宇都宮市民スポーツ大会参加

3年振りに開催された宇都宮市民スポーツ大会ですが、我が清原地区のエントリーした競技種目は7種目でした。例年ですと多量な参加がありましたが、ここ数年のコロナ禍により練習している種目やチームも少なくなっているようです。

そのような中で、女子バレーボールが優勝、軟式野球、卓球が準優勝、ソフトテニス第3位という素晴らしい成績となり、選手の皆さんは大いに健闘して下さいました。お疲れ様でした。



グラウンドゴルフ大会の様子

男子9人制バレーボール全国大会で見事優勝

全日本9人制バレーボールクラブカップ男子選手権大会が静岡県浜松市で8月12～14日に行われました。

各県代表48チームで予選を行い、我が“清原クラブ”は3回戦の宇部クラブに2-1で逆転勝利を収め決勝の“愛知ALLBLACKS”までストレートで6回の勝利を重ね見事優勝を果たしました。

清原クラブは20年前に結成、代表は上籠谷の古山明伸さんです。

この清原地区から全日本の大会で優勝するというのは本当に素晴らしいことです。

来年も連覇を目指して練習をしていくそうです。

なお試合の動画がYOUTUBEで見られます。“清原クラブ”で検索できます。



優勝 清原クラブ

清原の新たな魅力 「清原だいちのキムチ」が完成！



清原地区の新たな魅力作りとして、地域産業特別委員会（清振協）が主体となり農業生産者とともに、工業団地内の企業等に協力をいただきながら、地域の特徴である農産物を活用した「キムチの素」の製造に取り組み、この度、その「キムチの素」がついに完成しました。

地域の皆様に試食をしていただきたいところですが、コロナ禍でありますので、地域の各種団体の会議等において試食をお願いしたいと思います。

【名称・パッケージデザイン決定！】

☆名 称・・・「清原だいちのキムチ」

☆デザイン・・・地区内小学校、各1点ずつ「最優秀賞」を決定

☞ 名称は地域の皆様から37点、パッケージデザインは清原地区の小学生から145点の応募がありました。



【審査会】・・・地域産業特別委員、地域団体の各会長及び農業生産者等で選考



みんな上手に描けていて
選ぶのが難しいなあ～



4年 堤 佳乃さん
(清原中央小学校)



5年 持田 遥花さん
(清原南小学校)

地区内小学校から
各1点ずつ「最優秀賞」
を決定しました。



6年 池田菜々美さん
(清原北小学校)



3年 遠藤 優心さん
(清原東小学校)



3年 渡部 凜奈さん
(ゆいの杜小学校)

令和5年8月開通予定のLRTに乗って、多くの方々に「清原だいちのキムチ」を食べに来ていただけるよう、商品化・販売等に向けて取り組んでいきます。

第39回清原地区文化祭・農業祭を開催

第39回清原地区文化祭・農業祭は、昨年に続きコロナ禍における新しい生活様式を取り入れながらの開催となりました。

文化祭は、11月7日～1月20日の期間において、参加希望8グループによる「ロビー作品展」として、1グループ5日間ずつ、日頃の作品の成果を発表しました。

また、音楽やダンスなどのステージ発表は、「動画発表会」として事前に録画した動画を清原地区市民センターのロビーで放映したほか、YouTubeでも公開いたしました。

農業祭は、11月5日に”農産物のセット販売や野菜の詰め放題”が地域の農業関係者を中心に盛大に行われました。

また11月5日の夜には、清原地区に古くから伝わる伝説や民話をプロジェクションマッピングにして放映しました。



絵画クラブ



清原水墨区クラブ



清彩会



いけばな清原地区伝統文化こども教室



きよはら染色会



ブルースター押し花クラブ



創作粘土人形クラブ



サロン・ド・スワロフスキー



作品展示参加団体一覧



ロビー動画発表



農業祭野菜の詰め放題



清原の民話プロジェクションマッピング

清原地区の今後の主な行事

詳細については、都度回覧等で確認してください。

日 時	行 事	場 所
きよはら飛山まつり	3月11日(土)	飛山城史跡公園
カンセキ宇都宮清原クリテリウム	3月26日(土)	清原工業団地特設コース

※なお、実施を検討しておりました、清原スポーツ祭典、清老連体育大会、清原地区新春賀詞交歓会は、新型コロナウイルスの拡大傾向を踏まえ、参加者の安全面を最優先に判断し、中止といたしました。次年度は、明るく、楽しく、皆で楽しめることを祈念いたします。

令和5年二十歳を祝う成人のつどいが開催されました

令和5年二十歳を祝う成人のつどいが、1月8日(日)宇都宮東武ホテルグランデで開催されました。

清原中学校区会場は、194人の二十歳の方が出席し、色鮮やかな振袖やスーツを身にまとい、級友や恩師との再会を楽しむとともに、落ち着いた雰囲気で行われました。

式典では、二十歳の代表者が「誓いのことば」として、今まで支えてくれた家族、先生方、見守っていただいた地域の方々への感謝と社会人として自覚をもち、自身の夢に向かって努力していく様子を力強く述べられました。

今後ますます夢に向かって大きく羽ばたいて欲しいと願っております。



会場風景

編集後記

コロナの感染が中々止まりません。インフルエンザも同時に流行してきています。手洗い・うがい・マスク着用等も継続して行い予防対策をしっかりと致しましょう。

清原地区の人口

【令和4年度12月末現在の人口】

総世帯数 14,025世帯
 総人口 31,045人
 (男16,397人 女14,648人)

※この情報誌はすべて音声訳されております。(清原アクセス)
※本紙及びまちづくりについてのご意見等を下記あてにお寄せください。

清原地域振興協議会

(事務局：清原地区市民センター内 TEL667-5696)
(E-mail：tp_kytik@sea.ucatv.ne.jp)

発行責任者 直井 重信
編 集 情報きよはら編集委員会
印 刷 株式会社 松井ピ・テ・オ・印刷